

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. November 2018** von Gemeinderat Christoph Hötzl

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 15.11.2018

Betreff: Verkehrszählung Messendorfberg  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Messendorfbergstraße ist eine Gemeindestraße, die aufgrund der bestehenden Bebauung stellenweise sehr schmal verbaut ist. Die ansässigen Bewohner beschwerten sich in letzter Zeit immer häufiger darüber, dass diese Straße angeblich als Abkürzung verwendet wird und die Fahrzeuge viel zu schnell unterwegs seien. Aufgrund der Ausführung der Straße wird das aber meinerseits angezweifelt.

Um der Sache auf den Grund zu gehen, ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender

**Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

**Im Bereich Messendorfbergstraße südlich der Kreuzung Moosbrunnweg, im Bereich Messendorfbergstraße nördlich der Kreuzung Moosbrunnweg, im Bereich Moosbrunnweg gleich nach der Kreuzung Messendorfbergstraße und im Bereich Messendorfbergstraße gleich nach der Kreuzung mit der Petersbergenstraße (also die Einfahrt Richtung Süden in die Messendorfbergstraße) möge eine Verkehrszählung durchgeführt werden.**

**Die Verkehrszählung soll an einem normalen Werktag (kein Fenstertag) zwischen 6.00 Uhr und 19.30 Uhr stattfinden und folgende Parameter erfassen: Entwicklung der Zahlen innerhalb des beantragten Zeitraumes (6.00 – 19.30 Uhr) sowie Zulassungsbezirke der Fahrzeuge (G, GU, WZ usw.).**

**Das detaillierte Ergebnis möge dem Freiheitlichen Gemeinderatsklub bzw. dem Gemeinderat ehebaldigst übermittelt werden.**